

Le Congrès International du Pétrole aura lieu en Bolivie



La Paz, 13 mai (RHC-PL)- Le président des Gisements Pétrolifères Fiscaux Boliviens , Carlos Villegas, a souligné l'importance stratégique pour la nation sud-américaine d'être le siège du Quatrième Congrès International de Gaz et de Pétrole.

Il a précisé que la réunion qui se déroulera les 15 et 16 mai prochains, centrera ses débats sur le positionnement des entreprises pétrolières de l'état et sur l'actualité de l'industrie du gaz naturel dans la région et dans le monde.

Des experts, des exécutifs et des autorités en matière d'hydrocarbures, de l'entreprise russe Gazprom, d'YPF, de l' Argentine, de PDVSA, du Venezuela, de l'Équatorienne Petroamazonas, Petrobrás, du Brésil et de la Chinoise *National Petroleum Corporation* y participeront.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/23051-le-congres-international-du-petrole-aura-lieu-en-bolivie>



Radio Habana Cuba